

**Piden a Delegación intervenir**

# Violan clausura y siguen obras

► Vecinos inconformes de Chimalistac dicen que desde hace 8 días laboran ilegalmente

**Oscar del Valle**

Los sellos de clausura y suspensión de obra no han impedido que los trabajos de construcción de una obra irregular en la Colonia Chimalistac, en la Álvaro Obregón, continúen.

El predio, ubicado en los números 3 y 3A de la calle Secreto, fue clausurado por la Delegación por no contar con la licencia de construcción.

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) también colocó sellos de suspensión, ya que no se le solicitó el visto bueno de los trabajos, pues el inmueble se encuentra en un perímetro protegido por el valor histórico de la zona.

Vecinos que viven alrededor del inmueble en obra, acusan que desde lo alto de sus viviendas han detectado que pese a las restricciones de las autoridades, en el lugar siguen trabajando y metiendo material de

**construcción**

En el lugar se está edificando una estructura de cerca de 10 metros de altura, cuando el máximo permitido en el Plan Parcial de la Colonia Chimalistac específica que será de 7 metros y medio.

De acuerdo con Fernando Zárate, colono de la zona, desde hace varios días se han reanudado los trabajos, ignorando los sellos que fueron colocados el pasado mes de julio por ambas dependencias, y aunque han buscado que las autoridades delegacionales acudan al lugar, no ha habido respuesta de la autoridad.

“Desde el día 10 de septiembre hasta la fecha se ha escuchado música, el golpeo de martillos, sierras eléctricas y taladros.

Además se han visto entrar y salir más de 10 trabajadores durante la mañana, tarde y noche, escondidos en una camioneta Suburban que es del propietario del inmueble.

“Incluso, han avanzado a tal grado la obra, que ya colocaron ventanas en el inmueble, a pesar de existir los sellos de clausura por parte del Instituto Nacional

de Antropología e Historia y la Delegación Álvaro Obregón en virtud de no existir visto bueno por parte de dichas autoridades para la aprobación del proyecto arquitectónico ni manifestación o licencia de construcción”, manifestó Zárate.

Durante un recorrido realizado en el lugar, se constató que en el interior del inmueble se encontraban personas laborando, y se escuchaban herramientas de trabajo en el interior.

Incluso, los mismos vecinos pidieron el apoyo de una patrulla para que constatará la violación de los sellos de las autoridades, y aunque elementos policíacos acudieron al lugar, no pudieron realizar ninguna acción porque nadie los atendió.

“A pesar que no es la primera vez que ocurre, ya se ha denunciado cuando menos en una ocasión anterior el quebrantamiento de sellos, en reiteradas ocasiones hemos intentado comunicarnos con la Delegación y con el propio Jefe Delegacional sin que esto ocurra”, señaló Zárate.

## ASÍ LO DIJO

“Se le exigió al Delegado Eduardo Santillán que emitiera la resolución en la que, entre otras, debe ordenar la demolición hasta que respeten la normatividad aplicable, sin que al día de hoy tenga voluntad para hacer cumplir la ley”.

**Fernando Zárate**, vecino de la Colonia Chimalistac.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 19.09.2010	Sección Ciudad	Página 3
---------------------	-------------------	-------------



Daniel Villa

**IGNORADOS.** Al detectar que en lugar se estaba laborando, los vecinos llamaron a una patrulla para que los elementos policíacos atestiguaran que se habían violado los sellos de clausura.



> Desde sus casas, los mismos residentes han registrado como están laborando al interior del inmueble.